
資料③

秋田西中、豊岩中、下浜中学校統合検討委員会の協議状況について

地域協議の第１段階である西部地域ブロック協議会において、学校の組合せが決

定した、秋田西中、豊岩中、下浜中については、第２段階である学校統合検討員会

を設置し、対象校の関係者で統合の可否について、協議を行っている。

１ 第１回学校統合検討委員会の開催状況

開催日 令和２年６月２９日（月） 委員１４人

２ 確認（合意）事項

(1) 会 長 赤 沼 侃 新屋振興会長

副会長 佐 賀 定 豊岩地区振興会長

佐 藤 洋 一 下浜地区振興会長

(2) 検討委員会において、次の事項について、概ね合意した。

ア 統合時期 令和４年４月

イ 統合後の校舎 秋田西中学校

ウ 交通手段 スクールバスの運行

(3) なお、合意書の作成については、会長と副会長でたたき台となる案を作成

し、次回、内容等の確認のほか、最終的に統合の合意に向けた意思確認を行

う。

３ 主な意見等

・ 少ない人数で部活動をしている生徒がかわいそうなので、最短での統合を望

む。

・ 秋田西中には、豊岩中と下浜中の生徒を受け入れる余裕があるので、令和４

年度の統合に問題はない。

・ スクールバスの運行について、部活動により帰宅時間の違う生徒への対応を

してほしい。

・ 在校中に統合となる２年生や３年生が、不安やストレスを抱えることがない

よう配慮してほしい。

・ 地域の伝統行事について、統合後も廃れることのないよう継承してほしい。

４ 今後のスケジュール

８月中旬以降 第２回秋田西中、豊岩中、下浜中学校統合検討委員会


